

La section Abibac 2025-2026, où en sommes-nous ?

Rencontre franco-suisse entre des élèves de première Abibac du lycée et des élèves de Lucerne.

« De belles rencontres et des contacts gardés ! »

« J'ai beaucoup apprécié les travaux de groupe sur les différences interculturelles »



Rencontre entre élèves de secondes et premières Abibac pour la mise en place d'un tutorat et l'élection des ambassadeurs franco-allemands.





2ndes et 1ères : Festival Augenblick : Film : « In einem Land, das es nicht mehr gibt »

« Der Film war für uns sehr interessant, denn er zeigte Aspekte der DDR, die wir nicht kannten, und es war nützlich, um den Unterricht besser zu verstehen. »

1ères : Forum franco-allemand de Strasbourg : un choix très important de formations pour tous les goûts.

« C'était intéressant de découvrir les universités françaises mais aussi étrangères et de s'informer sur les parcours d'études »

« J'ai aimé les petits jeux proposés, on a même pu gagner des choses »



WWW.DFF-FFA.ORG

1ères : Voyage en Allemagne : Weimar et Leipzig : sur les traces de Schiller, Goethe et l'histoire de l'Allemagne : du fondement de la démocratie en 1918, en passant par la montée du nazisme et le camp de concentration de Buchenwald, à la réunification.



- « C'était bien de voir les choses vues en cours en vrai »
- « Une belle occasion de combiner culture, histoire et amitiés renforcées. C'était super intéressant parce qu'on a pu approfondir des notions vues en cours et d'élargir notre culture générale de l'Allemagne, par exemple la maison de Goethe »
- « Ich fand es schön/ spannend Passanten zu interviewen, weil es authentische Antworten waren »
- « Im Auerbach's Keller zu essen, war toll !»
- « Wir haben andere deutsche Akzente gehört und es war intéressant, obwohl man es nicht immer gleich verstehen konnte. »
- « Mit dem Besuch von Schillers und Goethes Wohnhäusern in Weimar wurde uns ermöglicht, in das Leben zweier großen Dichter einzutauchen. »
- « Der Besuch des Weihnachtsmarkt war toll und ist eine tolle Erinnerung. Z.B. die Currywurst ! »
- « Le flot impétueux de connaissances apporté tout au long de notre séjour a abondamment arrosé notre culture 😊 »
- « C'était intéressant de découvrir que l'avis et la façon de voir des choses des habitants étaient différents que ce que l'on nous montre dans les films et dans les articles. »
- « Le voyage a permis aux deux classes de faire connaissance et de resserrer les liens ». »
- « Moments inoubliables »
- « 10/10 : j'ai adoré ! »

2ndes : Rencontre franco-allemande avec l'école partenaire de Ludwigsbourg.

Question : Que se passe-t-il quand on mixe 68 Français à 54 Allemands dans la salle polyvalente ? Un joyeux mélange interculturel

Comme tous les ans, les élèves de seconde Abibac ont accueilli leurs correspondants de notre lycée partenaire « Goethe-Gymnasium Ludwigsburg ». Cette première journée passée ensemble a permis de faire connaissance, nouer des liens, parler la langue de l'autre et en apprendre plus sur sa culture. Après un peu plus de 2h de route, les élèves allemands sont arrivés vers 10h et ont participé à de premiers jeux communicatifs avec les élèves de 202 en espace Simone Veil, pendant que les élèves de 202 ont profité d'une sortie au théâtre. Ensuite, les élèves ont réalisé un rallye traditionnel et un rallye photo au centre-ville, sans oublier de profiter un peu du marché de Noël. Pour le déjeuner, tout le groupe a pu manger ensemble et continuer les échanges à la cantine. Ensuite, les élèves français ont fait visiter le lycée à leurs correspondants, notamment afin de leur expliquer les différences entre les établissements français et allemands. L'après-midi a commencé avec la remise de (petits) prix pour les gagnants des rallyes et la présentation des photos dans la langue de l'autre. Ensuite, différentes activités ont été proposées afin de permettre aux élèves de faire plus ample connaissance et de communiquer sans appréhensions. A 16h, les élèves allemands ont repris la route pour rentrer chez eux. Cette première rencontre s'inscrit dans un échange plus complet : nos élèves rendront visite à leurs correspondants et découvriront le « Goethe-Gymnasium » début mars, et tous les élèves partiront ensemble en échange en tiers-lieu au Lavandou dans le Var au retour des vacances d'avril.

